

El mundo continúa rindiendo tributo a Fidel Castro



La Habana, 29 nov (RHC) Desde diversas partes del mundo, personalidades, organizaciones e instituciones envían mensajes a Cuba expresando su pesar por el deceso, hace un año atrás del líder de la Revolución Fidel Castro Ruz.

La misión cubana y el Movimiento de Solidaridad con nuestro país en Nigeria realizaron un tributo al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, a un año de su desaparición física el pasado 26 de noviembre.

En un acto efectuado en la embajada de Cuba en Abuja, la capital se reconoció el liderazgo ideológico de Fidel y su influencia en América Latina, Asia y África.

En la actividad presidida por el ministro nigeriano de Ciencia y Tecnología, Obonnaya Onu y el embajador cubano Carlos Trejo, se destacó el legado internacionalista del Comandante y su apoyo militar a Angola, la liberación de los pueblos africanos y el desmantelamiento del régimen del apartheid, así como la asistencia médica de los colaboradores de la isla en la lucha contra el ébola.

Por otra parte los miembros del Movimiento de Solidaridad con la Cuba dieron lectura a una Declaración donde reafirmaron el apoyo a las ideas de Fidel y a los principios de la Revolución cubana.

Durante una velada celebrada en New York, activistas sociales y diplomáticos reunidos en la sede de la misión de Cuba ante Naciones Unidas, expresaron su apoyo a la obra emprendida por el líder de la Revolución cubana, quien falleció hace un año por estas fechas.

La representante permanente alterna de Cuba en ONU, Ana Silvia Rodríguez, destacó la vocación humanista de Fidel, a quien su pueblo despidió físicamente como a un hermano o a un padre.

Fue un luchador incansable que denunció siempre cualquier acto injerencista en cualquier parte del mundo, pues nada le era ajeno, apuntó.

Con el triunfo de la Revolución en 1959, liderada por él, los cubanos fuimos por primera vez dueños de nuestro destino, aseguró la diplomática.

Rodríguez se refirió a las acciones impulsadas por Fidel en diversos rincones del orbe, como la lucha anticolonialista y antiapartheid en África.

El 25 de noviembre de 1956 partió hacia Cuba en el yate Granma a luchar por ideales de justicia y 61 años después, el 25 de noviembre de 2016, partió hacia la inmortalidad, expresó la diplomática.

En nombre de los países del ALBA (Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América), el embajador venezolano Rafael Ramírez rememoró las horas junto a Fidel, cuando pasaban noches enteras dedicadas a organizar las misiones sociales en la nación suramericana.

Fidel estaba pendiente de todo lo que no estuviese bien sin importar la latitud geográfica donde fuera y siempre estaba pensando en revolución, subrayó.

Él era un hombre extraordinario, ayudó a estados latinoamericanos como Venezuela y Nicaragua y sin embargo, nunca pidió nada a cambio para Cuba, rememoró.

La activista estadounidense Gail Walker consideró que Fidel era un revolucionario por excelencia, un orador fascinante, un tremendo maestro.

Sobre todo, me impactaba su capacidad para compartir su tiempo y su sabiduría, dijo la directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa por la Organización Comunitaria.

Uno de sus grandes regalos fue la Escuela Latinoamericana de Medicina en La Habana, allí se graduaron cientos de estudiantes estadounidenses que regresaron luego a este país a ayudar en las comunidades, agregó.

El coordinador del movimiento de solidaridad con Cuba en Nueva York, Ike Nahem, recordó los momentos vividos junto a Fidel y todo lo que aprendió de él.

Fidel luchó por levantar la bandera del socialismo, sus ideas y legado vivirán por siempre, recalcó.

El pasado 25 de noviembre se cumplió un año del fallecimiento del líder histórico de la Revolución cubana y diferentes países latinoamericanos como El Salvador, Nicaragua y Venezuela conmemoraron la fecha.

También en Cuba una multitud reunida en la escalinata de la Universidad de La Habana realizó una vigilia en su honor para rendir tributo a sus ideales y acciones.

El FMLN, Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional de El Salvador ratificó su fidelidad al ejemplo precursor y solidario del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El secretario general del partido salvadoreño, Medardo González, recordó en Radio Maya Visión al legendario Comandante como un hombre que trazó el camino para la lucha revolucionaria en América Latina.

Medardo González agradeció el tratamiento incondicional de Cuba a los heridos y lisiados de guerra del FMLN, y la formación de un ejército de batas blancas en la Escuela Latinoamericana de Medicina.

Recientemente el Frente y el Movimiento Salvadoreño de Solidaridad con Cuba realizaron un homenaje a Fidel donde resaltaron la esencia humanista de una Revolución de la isla caracterizada por compartir lo que tiene.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148887-el-mundo-continua-rindiendo-tributo-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba